
第４回 淀江町誌編さん委員会（概要） 
 

平成２８年３月１８日（木曜日） 

９時３０～１０時３０分 

米子市淀江支所１階第１会議室 

 

出席者   

委員：田口立身委員長、森田辰男職務代理者、小原貴樹委員、角昌之委員 

淀江町誌編さん室：長谷川編集長、野坂事務員 

米子市教育委員会文化課：岡課長、下高課長補佐、山内主幹 

米子市淀江支所：山根室長 

傍聴者 なし 

 

 

開会 

委員長あいさつ 

議題 

（１） 報告事項 

・平成２７年度事業報告について 

（事務局）淀江町誌編さん事業平成２７年度事業報告について、説明を行なった。 

（委員長）事務局からの説明について、各委員からの意見を伺いたい。 

（各委員）意見なし 

 

（２） 協議事項 

・平成２８年度事業計画について 

（事務局）淀江町誌編さん事業平成２８年度事業計画について、説明を行なった。 

（委員長）事務局からの説明について、各委員からの意見を伺いたい。 

（委員長）「続淀江町誌」が本として出来上がるのは、いつになるのか？ 

（事務局） 第２回の編さん委員会での仕様書（案）では、３月１０日頃を予定している。 

（委員） 実際に出版社との入札を実施するのは、いつになるのか？また、入札後業者

に原稿を渡すのはいつなのか？ 

（事務局）９月には仕様書（案）を作成して、９月～１０月初旬には実施したい。 

（文化課）業者に原稿を渡すのは、出来上がったものから随時渡す。校正作業も年内に

は平行して実施したい。本としての最終校正は、年明けになる。 

 



（委員）  提出された原稿の監修（確認）作業は、編さん委員会で実施するのか？ 

（事務局） その都度、編さん委員会を開催するのは難しいと思う。前回の編さん委員会

で提案した「取りまとめ委員」を中心に、随時編集作業をお願いしたい。場合によ

っては、編さん委員以外の方にも協力をお願いしたい。 

（委員長） 平成２８年度事業計画は、あくまでも骨組みであるのでこれから具体的な進

め方を、事務局で考えていただくという事でいいだろうか？ 

（各委員） 同意・異議なし 

 

  ・その他 

（事務局）「続 淀江町誌」原稿作成業務委託契約書について、内容を説明。 

（委員長） 事務局からの説明について、各委員からの意見を伺いたい。 

（委員）  執筆者は、マイナンバー登録の対象となるのか？ 

（文化課） 確認をしなければいけないが、源泉徴収の対象であれば必要となる。その場

合には、契約時に提出をお願いする。 

（事務局） 原稿の頁数に、資料（写真・表等）は含むのか？ 

（文化課） 原則は文字（文章）のみ。ただし、文章に付随した独自のものであれば、原

稿として取り扱わないといけないと思う。 

（事務局） 写真や表については、執筆作業を進めていく段階で、本文に合わせて調整す

る事になると思う。 

（委員）  執筆者の中には現職の職員が含まれているが、筆耕料はどうなるのか？ 

（文化課） 筆耕料については、職員でも支払いが可能であると確認はしている。 

（事務局） 契約前に法制係に見てもらうので、内容（文面）が変更になる可能性がある。

また、個人情報の保護に関する条文も加えるべきか検討している。 

（委員） 個人情報の保護という観点から、写真掲載の取り扱いはどうするのか？ 

（事務局）基本は、当時の広報写真等を使用する。個人が特定され問題がありそうなも

のは、相談させてもらいたい。 

（文化課） 写真の取り扱いについては、市報の担当や鳥取県史等の基準も参考にしたい。 

（委員長）業務委託契約書については、法制係と内容の検討をお願いします。 

 

その他 

  特になし 

 

閉会 


